

SAINT-ANGEL (août 2024)

Le sport continue dans l'Allier

Ce dimanche 11 août à Chatel Montagne le sport était encore à la fête avec le championnat départemental du tir à la corde. Environ 1 500 personnes étaient venues encourager leur équipe dans la lignée de la ferveur olympique que nous avons connue ces dernières semaines. **Il faut se souvenir que le tir à la corde fut une discipline olympique de 1900 à 1920 sous le nom de « lutte à la corde ».**

62 Equipes étaient présentes pour concourir dans 3 catégories : les femmes (18 équipes) et les hommes (28 équipes en moins de 600 kgs et 16 équipes en plus de 600 kgs). Les équipes composées de 7 « tireurs » ou tireuses doivent déplacer l'équipe adverse de plus de 4 mètres après une joute musclées, tonique et très technique.

L'équipe des « Deux Saints » - Saint-Angel et Saint-Victor, l'a emportée dans la catégorie des hommes de moins de 600 kgs. L'équipe des « filles des 2 Saints s'est classée 7^{ème} sur les 18 équipes engagées (l'équipe de Louroux-Hodemont étant déclarée vainqueur).

Dans les + de 600 kgs, l'équipe de Louroux-Hodemont, une habituée des victoires, est montée sur la première marche du podium.

Les prochains championnats de l'Allier se dérouleront à Montaignet en Forez le 2^{ème} dimanche d'août 2025.

L'équipe des « Deux Saints » participera le 19 octobre prochain à Octobre Rose à Magnat.



A la force des bras, l'équipe des « Deux Saints » hommes de - de 600 kgs est montée sur la 1^{ère} marche du podium et celle des « Deux Saints » féminine une belle 7^{ème} place.